

Le volet pastoral

L'école Ste Marie est une école catholique ouverte à tous !

Dans le respect de la liberté de chacun, elle offre à tous les membres de la communauté éducative la possibilité de cheminer à la suite du Christ selon leur propre itinéraire pour découvrir une source de Joie et d'Espérance.

L'éveil religieux est une tâche éducative importante. Elle est de la responsabilité des parents en famille. Elle est aussi une des missions de l'école catholique.

Nous essayons de l'accomplir, dans le respect de chacun, par des temps de dialogues en classe, par des projets particuliers proposés au cours de l'année, particulièrement en lien avec les fêtes de Noël et Pâques, par des temps de **culture religieuse** ou sous forme de 'débat' dans les classes des plus grands.

L'Éducation à la Foi, c'est aussi **créer et vivre dans un climat** « au goût d'Évangile ». Quelques soient nos cheminements personnels, nous sommes tous invités à créer cette atmosphère par la fraternité, la tolérance, l'entraide, l'accueil des plus faibles...

SERVIR

- Accueillir chaque enfant et chaque famille : temps d'inscription personnalisée, matinée d'accueil des nouveaux élèves et leurs parents...
- Ecouter : dialoguer, échanger, communiquer, s'accueillir mutuellement dans le respect de chacun.
- S'entraider et se soutenir : être attentif à l'autre.
- Agir : mener des actions de solidarité de proximité ou ouvertes sur le monde : opération bol de riz
- Connaître : proposition de culture chrétienne pour tous les élèves à partir du CE2.

ANNONCER

- Temps d'éveil à la foi vécu de la maternelle jusqu'au CE1 en lien avec le calendrier liturgique.
- Catéchèse proposée aux enfants volontaires à partir du CE2.
- Lien avec la paroisse : rencontres et échanges avec le prêtre de la paroisse St Barthélémy.
- Relais des informations et animations paroissiales et diocésaines.

CELEBRER

- Temps d'échange et de partage : rassemblement des élèves une fois par période pour partager un temps fort vécu en classe ou au sein de l'école.
- En marche vers Noël : temps fort, l'avent, célébration pour tous les élèves et leur famille.
- Le carême : action de solidarité
- Pâques : temps de célébration proposé à tous les élèves